

福山氏勝利で政治に「福」を

京都市長選 2月2日投票

京都市長選挙(2月2日投票)は、弁護士・福山和人候補(58)=新・共産・れいわ推薦=と自民・公明などに推され4選をめざす現職らとの大激戦。争点となっている「くらし・景観」で福山さんに共感が広がっています。



くらし・景観 広がる共感

「温かく全員が食べられる中学校給食を」など福山氏が提案する「くらし応援すぐやるパッケージ」が大きな反響。福山氏は「市予算の1%未満ができる。ないのは市長のやる気」と訴えています。一方、現職陣営は「(福山当選なら)リニアや北陸新幹線(延伸)ができなくなるかも」(自民・下村選

対局長)と大型開発には熱心。

「景観」では、世界文化遺産・仁和寺門前の高級ホテル計画が大問題。現職はこれに賛成、福山さんだけが反対です。

安倍政治が根底から問われるなか、福山さんが勝利すれば「日本中に福を呼び込む」大きなインパクトになります。

*このビラは京都市内では配布できません。

総選挙 近畿の比例代表予定候補

日本共産党



比例代表は「**日本共産党**」
選挙区は「候補者の名前」で

制度解説
衆院選挙投票方法

政党名を
衆議院比例代表
は政党名で投票
します。参議院と
違い個人名は無
効です。

だんまり

「桜」疑惑 カジノ汚職

安倍首相 施政方針演説

野党連合
で政権

希望ある政治に

通常国会が20日召集されました。安倍首相の施政方針演説は、「桜を見る会」疑惑や前内閣府副大臣が再逮捕されたカジノ汚職、2人の重要閣僚辞任など首相本人を直撃する問題には一言も触れませんでした。



ウソ・強権政治に終止符

「首相自身の責任が二重三重に問われているのに、全くその自覚がなく、説明もしない」 ー共産党の志位和夫委員長は厳しく指摘。「疑惑 沈黙の首相 幕引き図る姿勢 露骨」(「朝日」21日付) ーメディアも批判の目を向けました。

一方で、五輪やパラリ

ンピックという単語を19回も使用し、憲法改悪の話に続けました。最悪の政治利用です。

都合の悪いことはだんまりで押し通す、ウソと強権の政治にはサヨナラし、野党連合政権で希望ある政治に切り替えましょう。

日本共産党

近畿民報

2020年1月 No.4(第397号)
発行／日本共産党国会議員団
近畿ブロック事務所

〒537-0025 大阪市東成区中道1-10-10ホクシンピース102号
Tel.06(6975)9111 Fax.06(6975)9115
Eメール:jcpkinki@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は
以上の見解を
発表しました。